
Trainervorschläge
Beitrag von „Veteran“ vom 29. Juli 2020, 12:30

Zitat von CRusko 

Aus dem Darmstädter Umfeld habe ich wahrgenommen, dass man sehr gerne mit
Grammozis weiter gemacht hätte, er wollte nicht verlängern.

er wollte einen Zwei-Jahres-Vertrag.

Den wollte ihm das Präsidium nicht geben.

Umso verwunderter war er das Marcus Anfang einen Zwei-Jahres-Vertrag bekommen hat.
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